



AGRADECE COMUNIDAD DE EU A SHEINBAUM POR AYUDA

JULID CÉSAR MORENO
DIPUTADO DE MORENA
@JCMORENO

El mensaje a Donald Trump es contundente: la grandeza no se demuestra con ataques, sino con hermandad

Ante la catástrofe que está sufriendo la Ciudad de Los Ángeles California, en Estados Unidos, por los devastadores incendios que azotan una gran extensión de ese territorio incluyendo bosques y zonas habitacionales, Claudia Sheinbaum, Presidenta de México, envió bomberos y personal de Protección Civil al país vecino del norte como una muestra de solidaridad entre países que llamamos hermanos.

Ese gesto le está generando a Sheinbaum una gran cantidad de agradecimientos de la comunidad intelectual, artística y social por el envío de personal calificado en el combate de incendios y catástrofes de gran magnitud, como el que sufren los angelinos, por lo que las muestras de afecto no se hicieron esperar como el caso del vocalista de Kiss, una de las bandas de rock más importantes e influyentes del mundo, Gene Simmons, quien dijo: "Un agradecimiento a la

nueva e impresionante Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por enviar a los mejores bomberos para ayudar a Los Ángeles a combatir estos incendios monstruosos".

Con ello, la mandataria, sin lugar a dudas y aunque no fue el objetivo, dio cachetada con guante blanco a la narrativa del miedo y la confrontación de Donald Trump, quien incluso ha amenazado con imponer aranceles a nuestro país, lo que deja ver las distintas formas de pensar de ambos mandatarios ya que, por un lado el Presidente electo de Estados Unidos se ha enfocado más en su festín de su toma de protesta que por ayudar o solidarizarse por sus connacionales ante este lamentable incendio en California, mientras que Sheinbaum dio cátedra de diplomacia y humanismo y sobre todo, mostró

una visión distinta: la de un México que, sin subordinarse, prioriza los principios de apoyo y ayuda de los mexicanos sin distinción.

Sin embargo, es importante analizar el significado estratégico más profundo de esta acción. Sheinbaum no solo reafirma la imagen de México como un país solidario, sino que también marca un contraste claro con el discurso de Trump. Al enviar ayuda, México también proyecta fuerza, soberanía y autosuficiencia, demostrando que puede actuar como un socio indispensable y no como un vecino "agachón" como nos lo mostraron los gobiernos neoliberales. En términos de política exterior, esto es una jugada maestra que desactiva los intentos del presidente electo de los Estados Unidos de reducir a México a un país dependiente del vecino del norte.

Es por ello que, en un panorama donde las relaciones con Donald Trump suelen estar dominadas por el cinismo, la discriminación y la palabrería amenazante, el acto de Sheinbaum muestra que es posible construir una política exterior basada en principios éticos sin sacrificar los intereses nacionales.

Al final, el mensaje a Donald Trump es contundente: la grandeza no se demuestra con ataques. Claudia Sheinbaum deja en claro que México no será subordinado de Estados Unidos ni de ningún otro país, pero tampoco recurrirá al enfrentamiento como forma de diálogo. En cambio, el país sigue el camino de la empatía, la determinación y la cooperación internacional, tendiendo la mano para ofrecer ayuda a quienes la necesiten. Nuestra Presidenta Claudia Sheinbaum entiende que su mayor fortaleza radica en su gente, en su capacidad de actuar con humanidad y en su voluntad de contribuir al bienestar global sin renunciar a sus principios. Así, la solidaridad y el respeto mutuo son los pilares de su accionar en el escenario internacional.

"Ese gesto le está generando a Claudia Sheinbaum una gran cantidad de agradecimientos de la comunidad intelectual, artística y social".